

大字平塚 滝本英男

今日は政治、経済、思想に於てもたいへん豊かな世の中となりました。この平和な生活が戦争で崩れる事なく益々繁栄してみんなが信し愛しある事をやっと成り立つたのです。

お母さんは「お母さん、私もやっと成り立つたのです」と喜んでいました。手元ひとりで苦しついた戦後、今日の私まで本当に長い間ありがとうございました。私は心から母に感謝の言葉を送る。そして母の期待、苦勞を裏切る事のないよう毎日を強くそして正しく生きています。

迎える事は「お母さん、私もやっと成り立つたのです」と思っています。

常に自己を尊重し自分の行動に事ではないかと思うのです。改めてこの様な事を考えて見ます。自分の今までの生活がは

大字平塚 滝本英男

責任を持つ事、これが僕達に与えられた使命の極に思うのです。まがりなりにも社会の一員として生活している自分にとって、誠実に生きようとする所から波紋が重なり身動きが出来なくなってしまう事が度々あります。たして誠実であったか否かは、はなはだ疑問に思えるのです。

この世に生を与えられてから二十年僕達と一緒に成長させて下さった父は「自己に誠実であれ」と言う事ではないかと思うのです。

常に自己を尊重し自分の行動に

成人者の感想文

新しい芽をすこやかに

1月15日は成人の日です。この記念すべき日を迎える若人は、市内で2600余名になります。成人式の主催者である市、教育委員会、選舉管理委員会、公民館連絡協議会、青少年問題協議会では、成人式を迎える方たちから、成人者の感想文を募集いたしましたところ、たくさんの方々から10名の入選者を選びましたので発表いたします。なお紙面の都合で作品発表は6点にいたしました。

この新しい芽が、立ってこそだつようみんなで明るい社会をつくりましょう。

大字鯨井 中野千代子

私は今年二十歳になりました。この選舉権を持つて、今までの人生と大きく変わった感覚があります。しかし、この有意義な日を出発と年忘れ

たして誠実であったか否かは、はなはだ疑問に思えるのです。

この世に生を与えられてから二十年僕達と一緒に成長させて下さった父は「自己に誠実であれ」と言う事ではないかと思うのです。

常に自己を尊重し自分の行動に

ができます。下手ひとりで苦しついた戦後、今日の私まで本当に長い間ありがとうございました。私は心から母に感謝の言葉を送る。そして母の期待、苦勞を裏切る事のないよう毎日を強くそして正しく生きています。

迎える事は「お母さん、私もやっと成り立つたのです」と思っています。

常に自己を尊重し自分の行動に

そういう社会の風潮が一部の者だけではなく、世帯主を失った家庭、あるいは病苦と戦いながら自分が倒れたら、など考えると日々が送っている、というような恵まれない衆多の谷間の人達みんなに、幸福が行き渡る日の遅く来る事をいつも夢見ていました。

その新しい芽が、立ってこそだつようみんなで明るい社会をつくりましょう。

私は心から母に感謝の言葉を送る。そして母の期待、苦勞を裏切る事のないよう毎日を強くそして正しく生きています。

迎える事は「お母さん、私もやっと成り立つたのです」と思っています。

常に自己を尊重し自分の行動に

大字鯨井 川久保将人

今日は政治、経済、思想に於てもたいへん豊かな世の中となりました。この平和な生活が戦争で崩れる事なく益々繁栄してみんなが信し愛しある事をやっと成り立つたのです。

お母さんは「お母さん、私もやっと成り立つたのです」と思っています。

今日は政治、経済、思想に於てもたいへん豊かな世の中となりました。この平和な生活が戦

争で崩れる事なく益々繁栄してみんなが信し愛しある事をやっと成り立つたのです。

お母さんは「お母さん、私もやっと成り立つたのです」と思っています。

今日は政治、経済、思想に於てもたいへん豊かな世の中となりました。この平和な生活が戦

争で崩れる事なく益々繁栄してみんなが信し愛しある事をやっと成り立つたのです。

お母さんは「お母さん、私もやっと成り立つたのです」と思っています。

松江町一丁目 石山昭

私は、世代が、若い子だった幼少

時代が、まさに比類のない苦

難がたくさん待ちうけているで

あるが、社会人としての自觉

を喪はず、自分の行動に責任を

もつて正しい判断で真剣に挑ん

でいき、そしてとにかく事柄があ

つたらそれを必ずする事なく

学びとり、すこしでも人格形成

に役立てたいと思っています。

私は、常に責任と反省が伴つた

行動でなくてはならない。

広い視野に立つて職務は忠実に

迎える事が出来るのも、終戦

後の悲惨な混亂期に強く耐え、

強く生き抜いた私達親のそれ

こそ、最も美しい勝利の申題有つ

ての事でありましょう。

私は、常に責任と反省が伴つた

行動でなくてはならない。

私は、常に責任と反省が伴つた

行動でなくてはならない

農業のアンケートまとまる(下)

農家の未婚女性の声

前月号で一部お知らせしましたが、市農業委員会で、昨年の八月、市内農家の十九才から二十五才までの未婚女性を対象に調べた結果をお知らせします。農家のお嫁さん問題では、農業に従事している方の約六五%の方が行きたいなことをお答えしています。そこで残る「行ってもよい」方たちから、農家に対するご希望などを聞いてみました。

農家へ行つてもよいが…

農家へお嫁に行つてもよい方たち五五%で、水田地帯が一位を占めに対しても、「どのような家庭を希望するか」きいてみました。

また、水田、畑作などの地帯別では、次のようにお答えています。

【地帯別】

▽水田、一〇九人(三三・八%)

▽畠作八〇人(二四・八%)

▽畠作八七人(八・四%)

▽畠作五〇人(一・六%)

▽畠作五七人(五三・六%)

▽畠作五八人(一・六・七%)

▽畠作五九人(一・六・九%)

▽畠作五九人(一・六・九%)